
 

 

 
 

 
Auszug - öffentlich 

aus der Niederschrift 
über die Sitzung des Gemeindeentwicklungsausschusses am 19.09.2018 
 
8. Planfeststellungsverfahren für den 6-streifigen Ausbau der A 1 

hier: Beratung und Beschlussfassung über die Übernahme von 
Mehrkosten für die Anlegung eines Radweges an der K 10 
Vorlage: 2018/094/1   

IV 

 
Herr Thies stellt in einer kurzen Präsentation (befindet sich im Ratsinformationssys-
tem) die wesentlichen Informationen vor. Zwar ist die Anzahl der Fahrradfahrer auf 
der Strecke nicht bekannt, aber das Kosten-Nutzen-Verhältnis ist aus Sicht des 
Großteils der Ausschussmitglieder für die Gemeinde Senden nicht tragbar.   
 
Beschluss: 
Die Gemeinde Senden übernimmt nicht den Eigenanteil des Kreises Coesfeld und 
die nichtförderfähigen Kosten für die Verbreiterung der Brücke im Zuge der K10 über 
die A 1 für die Anlegung eines separaten Radweges. Der Kreis Coesfeld wird aufge-
fordert, aufgrund der zunehmenden Bedeutung des Radverkehrs die Kosten zu 
übernehmen. 
 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
14 Ja-Stimmen (CDU, SPD, Bündnis 90 / Die Grünen, FDP, UWG) 
  1 Nein-Stimme (Bündnis 90 / Die Grünen)  
 
 
 
 


